



# 宇久っ子

学校便りNO. 15

佐世保市立宇久小学校

文責 古川 (H24. 9. 3)

校訓「和して学び 自立して歩む」

一校一徳「あいさつ一番 やさしさ一番」

## 前期後半がスタート!



44日間の夏休みが終わりました。猛暑が続いた夏でしたが、やっと朝夕に秋を感じるようになってきました。

さて、前期後半がスタートした本日、児童全員が事故やケガも無く、笑顔で登校できたことを嬉しく思いました。また、子どもたちの表情から、一人一人が充実した夏休みを過ごしたことが感じられました。

保護者や地域の皆様のご指導と見守りに感謝いたします。ありがとうございました。

夏休みにしかできない貴重な体験で心も体も逞しく成長した子どもたちを、今度は学校生活においてしっかり鍛えていきたいと思えます。

### 生活のリズム とりもどそう

元気ですか?

夏休みモードはもうおしまい。  
学校モードに切り替えましょう。

さわやかに目覚めて、  
しっかり食べて登校しましょう。

元気は目に見えないだからもの。  
あなたの元気で  
きっとだれかが勇気づけられます。

そして、だれかの元気が  
あなたの心を明るくしてくれます。

前期後半、張り切っていきましょう。



### <校内夏休み作品展>

○期間 9月5日(水)~7日(金)

○時間 5・6日は19:30まで  
7日は18:00まで

○会場 図工室

どなたでもご自由にご覧ください。  
夜間の入場は正面玄関からお願いいたします。

### <水泳参観・懇談会>

○3~6学年

9月5日(水) 13:50~

○1~2学年

9月6日(木) 13:50~

SARA EVERINA ROANE 先生  
サーラ エヴリナ ローン



新しいALTの先生をお迎えしました。  
日本語が上手で、イギリスの話をしてくださいました。一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

### <教科書を配付しました。>

本日、後期から使用する教科書を子どもたちに配付しました。

どんな内容を学習するのか、どんな事に興味を広げる必要があるのか...

親子で教科書を広げ、読んでほしいと思います。

子どもたちのために国から無償で配布された教科書です。大切に使いたいものです。